

Kesan Positif Pemudik Jalur Kabupaten Sumedang di Tahun 2024: Nyaman dan Aman

Sumedang - SUMEDANG.KLIKPUBLIK.COM

Apr 11, 2024 - 19:13



Sumedang - Para pemudik yang melintasi jalur Kabupaten Sumedang pada tahun ini memberikan kesan positif terhadap perjalanan mudik mereka. Dua di antaranya, Koswara dan Budi, berbagi pengalaman yang memuaskan mengenai keadaan lalu lintas dan pengamanan selama perjalanan mereka. Kamis (11/04)

Menurut Koswara, perjalanannya tahun ini terasa sangat nyaman karena jalur yang dilaluinya relatif lancar. "Saya merasa mudik tahun ini sangat

menyenangkan karena jalur di Kabupaten Sumedang begitu lancar. Tidak ada hambatan apapun yang mengganggu perjalanan, sehingga kami bisa sampai tujuan dengan cepat dan nyaman," ungkap Koswara dengan senyum.

Sementara itu, Budi mengungkapkan bahwa perasaan aman yang dirasakannya lebih terjamin tahun ini. Menurutnya, keberadaan pos pengamanan polisi sepanjang jalan di Kabupaten Sumedang memberikan rasa aman dan ketenangan bagi para pemudik. "Saya merasa lebih aman selama perjalanan karena banyak pos pengamanan polisi di sepanjang jalan. Hal ini membuat kami merasa tenang dan terlindungi," jelas Budi dengan lega.

Tak hanya mendapat kesan positif dari para pemudik, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, juga menyampaikan rasa terima kasih kepada para pemudik. Beliau mengapresiasi kesadaran dan kerjasama yang ditunjukkan oleh para pemudik dalam mengikuti arahan petugas kepolisian, sehingga arus lalu lintas dapat berjalan dengan lancar.

"Dengan kesadaran dan kerjasama dari para pemudik, arus lalu lintas di jalur Kabupaten Sumedang dapat berjalan dengan lancar. Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh pemudik yang telah mengikuti arahan dari kami. Semoga perjalanan selanjutnya tetap aman dan lancar," ucap Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, dengan penuh apresiasi.

Keseluruhan, kesan positif yang diberikan oleh pemudik dan apresiasi dari pihak kepolisian menunjukkan bahwa persiapan dan pengaturan lalu lintas yang baik telah memberikan dampak positif bagi kenyamanan dan keamanan selama perjalanan mudik di jalur Kabupaten Sumedang tahun ini.